

地区内で活動を開始した 地域支えあい活動団体のご紹介

part 2

円中
地区

円中長生会 生活支援体制

円中地区では円中長生会が中心となり、会員に限らずゴミ出しのお手伝いや見守りといった生活支援の必要な高齢者の方に対して、2~3人のチームを組んで支えあいを行っています。

7月22日(水)に、今後の支えあいの活動をよりよくしていくための意見交換会を友愛チームメンバー、民生委員児童委員、社協職員も交え行いました。

今後は長生会にとどまらず、民生委員児童委員や自治会福祉部、社協などと情報交換や協力、連携していくことを確認しました。

円中地区では、支えあいのネットワークが広がっています。



河原町
地区

河原町たすけあい隊

河原町地区では、昨年4月より地域における生活支援サービス推進組織を立ち上げるため、自治会長、自治会福祉部長、きらく会会長等の方々を中心にして1年間準備を進めてきました。



3月上旬には15

名のサポーターも含め発足式を予定していましたが、新型コロナの感染拡大の影響もあり、現在発足式を見合わせている状況です。

河原町たすけあい隊の方々は、いつでも始動できるよう、準備は万端です。

河原町で色鮮やかなビブスを羽織り、活動する姿が早く見たいですね。

令和2年 開成町支えあい推進会議 開催報告

7月28日(火)地域支えあい推進会議を開催いたしました。この会議は、高齢者等が住み慣れた地域で生きがいを持って在宅生活を継続できるよう地域づくりを進めるための情報交換や連携強化を図る場として自治会長や民生委員児童委員、老人クラブ、行政、社協で構成され設置されています。今回は地域生活支援コーディネーターの活動報告に加え、地区内で支えあい活動を開始した推進組織の代表に活動報告をしていただきました。

「おたがいさまネット中家村」の小川氏からは、定期的なゴミ捨てや見守りや草取り、自転車のパンク修理など、生活上のちょっとしたお困りごとを行ってい

ることです。

「上島支えあい準備会」の諸星氏からは、現在の活動状況に加え、上島の支えあい状況の見える化した資料をご用意いただきました。



上述の「河原町たすけあい隊」の内田氏からは現状をお話しいただきました。

会議の中で「支えあいの推進組織を立ち上げる際の手引きなどがあれば・・・」というご意見いただきましたので、今後作成していきたいと考えています。